

ちば市政だより 2025

Chiba 12



900th CHIBA CITY 千葉開府900年
千の葉に 時を刻んで 900年

Contents

- 2面 障害者週間
- 3面 お酒との関係考えましょう！
- 9面 下水道使用料を改定します
- 20面 区版
- 《同時配布》 ちば市議会だより

千葉市データ

2025年11月1日時点
人口 987,873人 世帯数 484,076世帯
詳しくは、[千葉市の人口](#)

2026年1月5日㈪から
窓口・電話の
受付時間が
変わります

9:00
～
17:00

※2025年12月26日金まで 8:30～17:30

市長メッセージ (第48号)

神谷 俊一



師走を迎えました。年末年始は、休館する市の施設もありますので、お越しの際は、ホームページなどで事前確認をお願いします【4面】。

年末はお酒を飲む機会が増えます。同僚やお世話になっている方などと、一年を振り返りながら語り合うことは楽しく、大切な時間だと思う一方で、大量の飲酒は健康への悪影響があり、他人への強要はハラスメントとも捉えられます。自分自身と一緒に飲む方の健康に配慮した、お酒との関係を考えてみましょう【3面】。

今年も千葉市ではスポーツに関する話題がたくさんありました。その一つが、バレーボールの世界3大会の一つ、ネーションズリーグの予選ラウンドが開催されたことです。会場に来られた方も、テレビで観戦された方も、千葉市出身の佐藤選手はじめ、日本代表の躍進や、世界のトップレベルの熱い戦いに感動したことと思います。12月以降もスポーツが楽しめます。Bリーグでは、アルティーリ千葉がチーム創設以来待ち望んだB1の舞台に進み、熱戦を繰り広げています。温かく力強い応援は必ずチームに届きます。Vリーグでは、YohaSアリーナを本拠地とする、千葉ドットの戦いが繰り広げられています。1月のホームタウン千葉市データでは、市民招待もありますので、白熱のプレーをご覧ください。また、千葉ポートアリーナでは、12月12日から、車いすラグビー日本選手権大会が開催されます。国内最高峰の大会で、車いすを巧みに操る躍動感をお楽しみください【8面】。

年末に向けて、お忙しい日々が続くかと思いますが、健やかにおすごしください。